
          10 月 15 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

この 3 連休ですが、事前に準備はしていたとはいえ、

台風19号でたくさんの方がお亡くなりになりましたし、

家屋損害としては約7千棟というかなり甚大な被害が出

ている状況でございます。 

私の生業は、今更ですが損害保険の代理店です。12

日から構えてはいたのですが、13 日から結構電話が掛か

ってきました。一番ひどいのは、大子のほうです。私の

お客様のところでは、1.5m の浸水被害に遭われました。

つい先ほど電話があったお客様は、雨樋が飛んで軒下が

壊れたということです。 

かなり甚大な被害が続いておりますので、被害に遭わ

れたかたには本当に心からお見舞い申し上げます。 

ラグビーW 杯では、日本代表が 4 戦全勝といううれし

いニュースもありました。 

悲喜こもごもな 3日間でございましたが、ここ数年の

災害は想像を超えるようなことが起きてしまっていま

す。今後も備えを万全にしていきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l まず、台風被害に遭われました皆様に心よりお見舞

い申し上げます。 

l 本日、四季会が開催されます。今からでも参加でき

るかたがいらっしゃいましたら、ご連絡願います。 

l 16 日から 22 日まで IFF に、高島会長、木本会員、

鈴木会員が参加されます。実りある旅となり、ご安

全に帰っていただきたいと思います。 

l 17 日に分区会長・幹事会が開催されます。私と川村

会員で出席いたします。 

l 18 日に分区ゴルフ大会の締め切りとなります。参加

される方は事務局までお願い致します。 

l 次週例会は、即位礼正殿の儀で休会となります。宜

しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

l 13 日、14 日とライラセミナーが開催されました。

私と小野瀬副委員長と米山奨学生の何君、ローター

アクトの木川くんが参加しました。 
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 19 名 11 名 67.86％ 9 名 100％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 台風 19 号の被害者の皆様には、心よりお見舞い申

し上げます。 

髙島会長・佐藤幹事・山本忠安・川村昌弘・ 

塩谷和宏・星 勝治・弓野博司・川﨑健輔・ 

石川國博・木本貴一・信太克己・朝日正道・ 

宮本尚彦・鈴木幸一・石川 悟・小野瀬裕・ 

小笠原邦浩・山本 亘・荒川浩信 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 367,624 円 

 

 

プログラム 

 

新入会員卓話            塩谷会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 常陽銀行多賀支店の塩谷でございます。 

l 台風の被害が残る中ですが、卓話させていただきま

す。 

l まずは簡単に私の生い立ちを紹介したいと思いま

す。 

l 昭和 42 年 7月に水戸で生まれました。 

l その後、取手市、東京、埼玉県三郷市、水戸市、横

浜市など、父親の仕事の関係もあり、子供の頃から

引っ越しばかりでした。 

l 幼稚園 3回、小学校 3回変わりまして、小学校の時

の友達が全然いません。いろいろなところに住めた

のは良かったのですが、そこが少し寂しいところで

す。 

l 家族は、妻と大学 1年の子供１人です。 

l 平成 2年に常陽銀行に入行しました。最初は、原町

支店でした。 

l 平成 6年は鹿島支店になり、鹿島アントラーズの選

手もよく来ていました。 

l 平成 9 年には、東京三菱銀行に出向となりました。

日本全国に出張しておりました。 

l その後も転勤続きまして、単身赴任歴 11 年です。 

l 平成29年には、足利銀行宝積寺支店に行きました。

地名に同じ名字を書くところがありまして、子供の

頃から地図を見て気になっていた地域で、お客様に

も非常によくしていただきました。 

l 生まれてからトータル 25 回引っ越しをしました。 

l 現在 52 歳ですので、だいたい 2年平均で住まいが

変わっているんだと思いました。 

l 常陽銀行にいながら、東京三菱銀行や足利銀行に行

かせていただき、非常に勉強になりました。 

l 各行、特色もあります。 

l 常陽銀行は、オールラウンダーな行員を育成するス

タイルです。 

l 足利銀行は、一つの分野を専門的にこなせる行員が

多いです。ペーパーレス化も進んでいます。 

l やっている仕事は同じなのですが、考え方、取り組

み方が各行で違います。用語なども違います。 

l 常陽銀行と足利銀行は、経営統合ということで二行

一緒になりましたので、違った歴史や文化を受け入

れて頑張ってやっていきたいと思います。 

l ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


